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  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BÁSICAS  

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 

 

PEDECIBA  

    
Acta Nº 08/2015 - En Montevideo, a los 17 días del mes de junio de 2015, se reúne la Comisión de 
Posgrado del Área de Física en la Sala de Seminarios del Instituto de Física de la Facultad de 
Ciencias. 
 
Presentes : Julio Fernández, Paulo Valente, Nicolás Rubido y estudiante Lucía Amy. 
Ausentes:  Nicolás Wschebor (con aviso). 
Hora de Inicio: 09:00 hs.  
 
1.- Consideración de Actas Anteriores,  07/15 del 03 de  junio de 2015. 

Resolución:  Se aprueban sin modificaciones. 
UNANIMIDAD 4/4 

2.- ASUNTOS PREVIOS. 
 No hubo asuntos previos 
 
3.- ASUNTOS ENTRADOS con antecedentes o proyecto de  resolución. 
3.1.- Curso Opcional Taller 3 

El profesor Nicolás Pérez presenta nota solicitando que se considere al profesor Moisés 
Knochen para dictar junto con él el curso Taller 3. Adjunta el curriculum vitae para su 
evaluación. 
 Resolución: Se aprueba la participación del profesor Moisés Knochen en el dictado del curso 
Taller 3. 

UNANIMIDAD 4/4 
3.2.-  Orientadores de la estudiante de Doctorado, Carolina Rabín 

Resolución : Se evalúa que ninguno de los investigadores propuestos cumple con las 
condiciones para ser el orientador de tesis de Doctorado de Carolina Rabín. Se solicita a Omar 
Alonso que presente un pedido de admisión como Investigador Asociado del Pedeciba Física, 
para cumplir el reglamento. 

UNANIMIDAD 4/4 
3.3.-  Propuesta del CCA para gestión de Bedelía 

Resolución : Se toma conocimiento y se posterga su consideración para la próxima reunión. 
UNANIMIDAD 4/4 

3.4.-  Seguimiento de estudiantes de posgrado 
Se informa sobre la situación de la estudiante Andrea Maciel, quien se reunió con el Coordinador 
de la Comisión, Julio Fernández. 
Resolución: a) Se toma conocimiento b) Se mantiene en el Orden del Día. 

UNANIMIDAD 4/4 
3.5.-  Cursos Básicos de Posgrado:  
 Se recibe a Cecilia Cabeza y Arturo Martí quienes brindan información referente a los cursos que 

dictan en el área de Física de Fluídos, para que sea tenida en cuenta en la discusión sobre los 
cursos básicos de Maestría. 
Resolución: a) Se agradece a los profesores la opinión brindada y se toma conocimiento para 
continuar el estudio del tema. b) Se resuelve citar a un taller de investigadores y estudiantes del 
Pedeciba Física para discutir lineamientos de los cursos de posgrado. Para esto se definirá una 
fecha apropiada. c) Se mantiene en el Orden del Día. 

  UNANIMIDAD 4/4 
Hora de finalización: 11:00 hs.  
Próxima reunión: miércoles 1 de julio de 2015 
 
Julio Fernández 
Coordinador  
Comisión de Posgrado 
Área de Física 
JF 


